



MONTE-CARLO
SOCIÉTÉ DES BAINS DE MER

Un été toujours plus local et festif au Monte-Carlo Beach pour la saison 2023

C'est un été toujours plus local, plus festif et plus green qui se prépare au Monte-Carlo Beach. Après le succès de sa saison 2022, la Cheffe Mélanie Serre réinvestit le restaurant Elsa, avec la volonté d'aller toujours plus loin dans la célébration des saveurs locales, en collaboration étroite avec les producteurs du terroir. Nouveauté 2023 : la Pointe de La Vigie se revisite en version club privé, avec Le Club La Vigie Monte-Carlo, qui donnera aux journées au bord de l'eau un esprit festif à partir du 2 juin 2023. Enfin, le Monte-Carlo Beach poursuit son chemin sur le plan environnemental avec la création d'une base d'activités nautiques douces (pédalo, paddle, canoë...) et la mise en place d'actions de préservation des ressources en eau, particulièrement précieuse.

La Cheffe Mélanie Serre met à l'honneur une cuisine ancrée dans son territoire au restaurant Elsa

Ardéchoise d'origine, Mélanie Serre porte en elle une cuisine sincère, généreuse, mais aussi enracinée. Pour cette nouvelle saison estivale, les équipes du Monte-Carlo Beach et la Cheffe ont choisi d'ouvrir la carte du restaurant Elsa à toujours plus de produits locaux. Les produits bio continueront à avoir la part belle, en fonction des disponibilités et des maturités et s'enrichiront de plus de produits de proximité : fruits, légumes, huiles d'olive, pêche sauvage, viandes locales, vins régionaux...

Un choix de conviction qui permet de soutenir le développement de l'écosystème local, qui crée des emplois et dynamise le tissu social. Le Monte-Carlo Beach collabore ainsi étroitement avec des jardins de proximité comme le Jardin des Antipodes à Menton pour les herbes aromatiques et fruits ou le Domaine d'Agerbol sur les hauteurs de Roquebrune-Cap-Martin, dont la production de légumes biologiques alimente Elsa à kilomètre 0, de la terre à la table. Le restaurant travaille également avec le Domaine Oléicole Lessatini, exploitation familiale depuis 4 générations sur les collines de Nice, avec le pêcheur monégasque Eric Rinaldi et la pêcherie Verinni qui s'approvisionne chez des petits pêcheurs exerçant au large d'Imperia. Le restaurant Elsa proposera également pour la première fois à la carte une sélection de vins nature et la carte des vins sera présentée en fonction de leur proximité géographique.



« La provenance des produits est fondamentale. Travailler main dans la main avec des producteurs proches est pour moi source de joie, d'inspiration, de créativité... Une explosion de saveurs vous attend à notre table cette année, préparez-vous à être surpris ! »

commente Mélanie Serre.



Quelques-uns des délices à la carte en avril 2023 :

- Langoustines en tartare, caviar Oscière jus frais de concombre et pomme granny Smith,
- Escalope de Foie gras poêlée, ravioles de joue de bœuf confite, champignons et bouillon clarifié aux herbes fraîches
- Crique aux herbes de mon enfance, légumes du jardin, sauce au fromage de chèvre doux et fines cebettes
- Selle d'agneau rôtie, sauce tomatée à la harissa, jeunes légumes printaniers et panisses de pois chiche à l'olive noire
- Concombre en pickles doux, mousse au miel et au citron, riz torréfié

Le Club La Vigie pour des journées festives dans un cadre nature et décontracté

A partir du 2 juin 2023, la Pointe de La Vigie se revisite en version club privé de midi à 20h. Dans un écrin de verdure posé sur la mer, ce petit paradis retrouve son ADN originel pour devenir le nouveau rendez-vous des après-midis et sunsets festifs de la Riviera. Dans une ambiance élégante et effervescente, le Club La Vigie combinera l'esprit beach club les pieds dans l'eau, restauration signature, cocktails créatifs et programmation musicale pointue. Le lieu dévoilera le secret le mieux gardé du Monte-Carlo Beach depuis 1952, ses bungalows nichés dans la pinède, rebaptisés « Love Nests » pour des moments plus intimistes en amoureux ou entre amis. L'accès pourra se faire en bateau et une navette permettra de rejoindre facilement le nouveau Maona Monte-Carlo pour poursuivre la soirée sous les étoiles.





Une base d'activités nautiques douces et des actions concrètes pour un été plus conscient et plus responsable

Certifié Green Globe depuis 2014, le Monte-Carlo Beach a à cœur de progresser en continu sur le plan environnemental. Dès fin mai, seront proposées des activités nautiques douces au sein de son Beach Club : pédalo, paddle et canoë. Et parce que la ressource en eau se fait de plus en plus précieuse sur une terre marquée par la sécheresse, l'hôtel a mis en place des actions concrètes de sobriété et de réutilisation de l'eau. En 2023, l'hôtel mettra en place une collecte des eaux pluviales sur les anciens bassins de la pépinière du Resort. SBM

Fidèle à sa volonté de préserver la biodiversité environnante, le Monte-Carlo Beach voit s'étendre le « refuge LPO » (Ligue pour la Protection des Oiseaux) de la Pointe de la Vigie, qui va être multiplié par 4 et ainsi créer un immense nichoir naturel de 20000 m². Enfin, l'établissement continue à contribuer au développement des mobilités douces en Principauté avec l'accueil d'une station de vélos électriques MonaBike.

INFORMATIONS PRATIQUES

Monte-Carlo Beach : réouverture le 7 avril 2023

Club La Vigie Monte-Carlo : ouverture le 2 juin 2023 de 12h à 20h

Base d'activités nautiques douces : ouverture le 25 mai 2023

Monte-Carlo Société des Bains de Mer incarne un nouvel Art de vivre unique au monde qui a le goût du beau, du bon et du bien. Son Resort propose à la fois le Grand Luxe du Jeu dans ses casinos, des expériences « haute couture » au sein de ses palaces iconiques et de leurs Diamond Suites, une gastronomie résolument dans son époque, combinant restaurants étoilés, concepts internationaux et créations maison, ainsi qu'une offre artistique et culturelle de premier plan. Le Resort offre également une formidable palette d'activités autour du sport et du bien-être, du shopping et de la fête. Et parce que le nouvel Art de vivre Monte-Carlo doit évoluer vers un luxe de plus en plus éthique et responsable, Monte-Carlo Société des Bains de Mer est engagé depuis 2007 dans une politique volontariste en matière de transition énergétique, consommation des ressources et déchets, gastronomie locale et préservation du patrimoine naturel. Premier employeur privé de la Principauté de Monaco, le Groupe a lancé en 2023 sa 4ème charte éthique pour porter ses valeurs d'intégrité et de responsabilité dans la pratique de ses métiers.

